

GesPROeC

EDUCACION

ACTIVIDADES
GESPROEC

Ciencia

Diez años
de creatividad



EDAD
de 5 a 14
AÑOS



TALLER *de* AGUA

Este taller parte de preguntas, así funciona la ciencia. Nos hacemos preguntas y buscamos soluciones a través de la ciencia. ¿Cuánto gasta un grifo que gotea?, ¿qué le ocurre al agua cuando tiramos nuestras baterías?, ¿Cuál es la diferencia entre un hogar que cuida el consumo del agua y otro que no lo hace? ¿Dónde nace el agua y cual es el recorrido de su vida?, estas y otras preguntas resolveremos a través de experimentos y actividades.

En un momento donde las épocas de sequias en nuestro planeta son más frecuentes, es importante aprender a usar el agua con responsabilidad. Y para aprender no hay nada mejor que hacerlo. Y este es nuestro sistema, porque cuando hacemos las cosas las aprendemos. Nuestros experimentos son divertidos, pero sobre todo demuestran lo que queremos enseñar.

EDAD
de 6 a 14
AÑOS



TALLER *de* RECICLAJE

En este taller comenzamos también por las preguntas. ¿Cuánta basura acumulamos al día por persona en nuestro planeta? ¿Cómo podemos reducir nuestra producción de basura? ¿Qué provoca la basura a nuestro planeta? ¿Cómo podemos reutilizar para reducir nuestra basura? ¿Cómo lo hacían nuestro abuelos? ¿Sabemos reciclar correctamente? ¿Cuántas cosas no sabemos cómo reciclar?, estas y otras preguntas resolveremos a través de experimentos y demostraciones.

Este taller nos demuestra como poner en práctica las tres "R", la reducción, la reutilización y el reciclaje de los productos que consumimos

EDAD
de 3 a 7
AÑOS



TALLER *de* CIENCIA

Parece Magia pero es Ciencia un divertido taller para compartirlo con los más pequeños y con sus mayores. La familia disfrutando de la ciencia.

Para los más pequeños la ciencia tiene un carácter mágico que siempre fascina. A través de este taller queremos demostrar que no es ciencia sino ciencia, usaremos reacciones Redox, reacciones químicas que hacen desaparecer objetos, veremos como la tensión superficial nos puede ayudar a explicar lo importante que el jabón en estos momentos. Cómo puede ayudarnos la diferencia de presión atmosférica y como podemos hacer que varíe. Cómo podemos hacer que algo se impremeable, o cómo se puede producir nieve artificial, o cómo freir un huevo sin fuego. A través de historias teatralizadas y experimentos disfrutaremos de una expericia casi mágica, porque en realidad todo es Ciencia.

EDAD
de 7 a 14
AÑOS



TALLER *de* PREVENCIÓN DE INCENDIOS

Este taller pretende fomentar en los más pequeños el cuidado de nuestras zonas verdes, nuestros montes y bosques. Las consecuencias de la deforestación tanto para el planeta como para nuestras tierras de cultivo. Y por supuesto las consecuencias de la desertificación del planeta para nuestro futuro.

Lo importante que son los cortafuegos, o no hacer fuegos, no dejar basuras como cristales, etc...

Enseñarles que planeta no tenemos más que uno y es importante saber que si lo cuidamos podremos disfrutar mucho más de él.



CONTACTO

ASUNCIÓN MIERES ROYO

email. direccion@gesproec.es

emulsionteatro@gmail.com

Móvil. 667920269